

Lundi 5 décembre 2022
début du rechargement d'entretien de la dune du bois de sapins

Le rechargement a commencé le lundi 5 décembre.

Le volume envisagé est de 35000 m3

Il est réalisé avec du sable prélevé sur la plage de Berck.

Les opérations dureront jusqu'au mois de janvier. Elle vont s'interrompre pendant les vacances scolaires de fin d'année pour reprendre le 5 janvier

Voici un témoignage de la situation constatée le 2 décembre

Le 2 décembre 2022

Authie

Authie

Défecteur nord



Le 2 décembre 2022

Authie

Défecteur sud

Authie

Défecteur nord

L'Authie ne touche plus les déflecteurs



Le 2 décembre 2022



Authie

Authie

Déflecteur nord

Le 2 décembre 2022



Authie

Authie

Digue submersible

Défecteur nord

Le 2 décembre 2022



Le 2 décembre 2022



Le 2 décembre 2022



Le 2 décembre 2022



Le 2 décembre 2022





Photo de Jean Marc Pourcelet

J-MarcP62